



Mi Universidad

control de lectura

Estefania Ochoa Nazar

3 Parcial

Interculturalidad y salud

DR.Sergio Jiménez ruiz.

Medicina Humana

I semestre grupo B

Comitan de Dominguez. A 17 de noviembre del 2023.

Interculturalidad. en la salud

Escuela

Dr. Sergio

JIMENEZ RUIZ

Interculturalidad

SISTEMAS DE ATENCIÓN EN SALUD.

Hay en día, los consejeros participan en el proceso de atención sanitaria. prestan más atención al concepto de eficiencia. Entonces los gerentes los planificadores participan en la evaluación de la eficacia de los servicios de atención médica. Generalmente existen dos niveles: el nivel de macrogestión o política de salud y el nivel meso o de gestión central. La macrogestión sanitaria, o política sanitaria, consiste en intervenciones gubernamentales para mejorar la salud y satisfacción de la población en la atención sanitaria política de salud. Esto se refleja en las formas permitidas de financiación y regularización de los servicios médicos y otros aspectos de la salud como el estilo de vida, la dieta, el lugar de trabajo o la exposición ambiental. La gestión de centros sanitarios o centros es un trabajo apañante para gerentes y planificadores. Cuando los profesionales de la salud resuelve un problema la evaluación del desempeño se realiza mediante microgestión clínica, se centra en restaurar la salud del paciente mediante acciones que afectan a pacientes individuales grupos de pacientes o unidades médicas basadas en patologías o procedimientos comunes. El tratamiento clínico se basa en la evidencia y evaluación científica. La determinación de resultados y evidencia clínicas y económicos priorizadas en toma de decisiones que adopta el equipo sanitario con el objetivo de restaurar

Ochoa Nozar Estefanía

Dr. Sergio Jimenez Ruiz

Interculturalidad
07/11/2023

SISTEMA MÉDICO CONVENCIONAL

La medicina alternativa y complementaria (MAC) es de las muchas denominaciones que reciben diversas prácticas médicas. Cada uno de los términos utilizados para referirse a tales prácticas está delimitado o es de algún modo objetable. Cualquiera que sea el término con el que se les denomine, las prácticas (MAC) armonizan un amplio espectro de enfoques del cuidado de la salud. Algunas prácticas de MAC, que se consideran a sí mismas profesionales, no cuentan con una formación y credenciales. En el otro extremo, a los médicos naturópatas se les exigen los mismos cuatro años de posgrado para la obtención de su título de doctores en Naturopatía que al resto de los médicos para el suyo. Algunas de las distinciones entre las disciplinas médicas se reflejan en sus nombres. La medicina convencional es conocida como medicina alopática. "alo" significa diferente y "pática" hace referencia a enfermedad. Un principio fundamental de la terapia alopática es el atacar los procesos morbosos con terapias que no guardan relación con la afección tratada. Por otro lado la medicina homeopática se basa en tratamientos considerados similares a "homeo" los síntomas a tratar en el convencimiento de que el cuerpo acabará con la enfermedad respondiendo al remedio utilizado. La medicina naturópática confía en los tratamientos naturales en su forma de plantearse el

14/NOV/2023.

Interactividad

Dr. Sergio

Jiménez Ríos
E. A. E. E. E.

SISTEMA MEDICO TRADICIONAL

La medicina tradicional es una parte de la cosmovisión indígena y representa el conocimiento milenario sobre la madre tierra y el uso de las plantas medicinales que los pueblos autóctonos han resguardado como un importante activo de incalculable valor para el fortalecimiento y preservación de su identidad. En múltiples, la medicina tradicional indígena ha representado la única opción de prevención y curación de enfermedades para los habitantes de las comunidades originarias, esto debido principalmente a la exclusión y a la pobreza extrema en la que viven, así como por la carencia de servicios de salud que los gobiernos no han podido garantizar. Ante esta realidad, debe destacarse que la medicina tradicional es uno de los pilares fundamentales de la cultura indígena, porque a través de ese conocimiento ancestral y de la comunicación con la naturaleza las comunidades han sobrevivido frente a los exigencias que les impone la economía del mercado. Este saber proviene de épocas precolombinas, no solo sirve para el cuidado de la salud individual, sino también para la defensa de los derechos colectivos, ya que al preservarlo, las comunidades fuerzan su cultura originaria y hacen frente a la explotación desmedida de los recursos naturales en su territorio.

Estefanía
Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

Interculturalidad
31 10 2023

TEORIA DE SISTEMAS

Las cosmovisiones son el eje que da soporte, cohesión y significado a los sistemas de salud. Este término se refiere a la forma en que entendemos, ordenamos y clasificamos el mundo y la salud, la enfermedad, el cuerpo humano, el dolor, la vida y la muerte dentro de él. López Austin define una cosmovisión como un conjunto de sistemas ideológicos expresados coherentemente por una sociedad en un momento histórico particular con el fin de interpretar y actuar dentro del universo como un todo. Un sistema ideológico es un conjunto ordenado de expresiones, ideas, creencias sobre el universo, por el cual cada persona determina la forma de comportamiento en ámbitos muy diferentes como el ámbito político, religioso, moral, estético, filosofía, magia, medicina. La medicina alopática se presenta como un sistema complejo que incluye una amplia gama de prácticas preventivas, terapéuticas y de rehabilitación. Estos tienen en común el reconocimiento de los modelos médicos oficiales y la adopción del método científico, pero sobre todo la cosmovisión biológica que lo sustenta. El sistema médico occidental es el resultado de siglos de desarrollo europeo que se remonta a la cultura griega clásica. Allí había dos corrientes diferentes de medicina. Una procedía de Higiea (de donde proviene la palabra higiene) y el otro de Asclepio que los primeros investigadores vieron la salud como

JEAN BOOK

Apa:

Fresno chavez,caridad (1996).Sistemas de atención a la salud.Revista cubana de salud publica 22(1),11-12 recuperado el 24 de noviembre de 2023.

Morales, O. B. (s/f). *Comité de ética en investigación*. Sitio Web del Comité de ética en investigación. Recuperado el 18 de noviembre de 2023

Amez iva.m.y Toro,A.G (2002). Los modos de analisis e investigación cuantitativa en salud, perspectiva y reflexions en voz alta.

La Medicina Indígena: un sistema de salud, Sara König, recuperado el 13 de noviembre de 2023